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Губернатор Белгородской области побы-
вал в Шебекинской центральной район-
ной больнице. Вячеслав Гладков поздра-
вил шебекинских медиков с профессио-
нальным праздником, который отмечает-
ся в России 18 июня.

Руководитель региона вместе с министром 
здравоохранения Белгородской области Ан-
дреем Иконниковым и главой администра-
ции Шебекинского городского округа Влади-
миром Ждановым приехал  в центральную 
районную больницу.  Он встретился с глав-
ным врачом – Олесей  Нестеренко и коллек-
тивом медицинского учреждения.

«Сказал им огромное спасибо, что они од-
ни из первых, кто вернулся в Шебекино. На-
чали наводить порядок в учреждении здраво-
охранения. Поблагодарил сотрудников за ра-
боту, ведь без врачей и медсестер город вер-

нуться к полноценной жизни не может. Поз-
дравил их праздником – Днём медицинско-
го работника», - написал Вячеслав Гладков в 
своём телеграм-канале. 

Губернатор ещё раз высказал огромную 
благодарность всем, кто возвращает город к 
мирной жизни и подчеркнул, что  Шебеки-
но не сдается. 

Шебекинская центральная районная боль-
ница возобновила свою работу. Медработни-
ки приступили к оказанию плановой и неот-
ложной помощи жителям, остающимся в го-
роде. Приём пациентов в хирургическом кор-
пусе больницы ведут дежурные бригады, в со-
став которых входят терапевт, педиатр, хирург, 
травматолог, акушер-гинеколог, реаниматолог. 
Для проведения диагностики используется рен-
тген-аппарат, а также экстренная лаборатория. 
В случае необходимости для жителей Шебекино 
будут дополнительно организованы приёмы уз-

ких специалистов и проведение дополнитель-
ных диагностических исследований.

За прошедшее время шебекинцы чаще все-
го обращались к врачам в связи с обострением 
хронических заболеваний, травмами, для про-
хождения обследования перед плановым опе-
ративным лечением, а также для получения 
льготных лекарственных препаратов, справок 
и листков временной нетрудоспособности.

«Дежурные бригады будут вести приём круг-
лосуточно. Если для оказания полноценной 
медицинской помощи пациентам потребует-
ся стационарное лечение, их доставят в меди-
цинские организации области бригады скорой 
медицинской помощи», - сообщили нам в  ми-
нистерстве здравоохранения Белгородской об-
ласти

Юрий ТРОФИМОВ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Шебекинская ЦРБ возобновила 
приём пациентов

Уважаемые юноши и девушки
 Белгородчины!  Дорогие ребята!
Примите самые искренние поздравле-

ния с Днём молодёжи! Вы проживаете са-
мый замечательный период жизни чело-
века - время стремлений и открытий, ис-
кренних чувств и счастливых встреч, но-
вых событий и ярких впечатлений. 

Молодые люди - самые активные и де-
ятельные участники всех проектов, ко-
торые реализуются в регионе. Они сами 
инициируют замечательные идеи, про-
славляют Белгородскую область творчес-
кими, научными и спортивными дости-
жениями и всегда первыми откликаются, 
когда нужна помощь.

Благодарен ребятам, которые на за-
прос времени - о волонтёрской деятель-
ности и патриотического воспитания - 
отозвались первыми. Именно от них про-
звучали такие важные инициативы по со-
зданию сети центров общественного раз-
вития «Добро.Центр» и реализации про-
светительского проекта «Внуки Победы. 
Прохоровка». Благодаря отклику нашей 
молодёжи существенно увеличен в этом 
году масштаб военно-исторических сбо-
ров «Армата» - с 8 до 47 смен. Кроме то-
го, в числе 12 пилотных регионов России 
в нашей области создан Центр развития 
военно-спортивной подготовки и патри-
отического воспитания.

На протяжении вот уже полутора лет 
студенты и молодые люди оказывают де-
ятельную поддержку переселенцам, остав-
шимся без крова. Белгородские студенты 
и молодёжь стали главными помощника-
ми отселенных из зоны обстрелов шебе-
кинцев. Они ежедневно работают в пун-
ктах временного размещения и в цент-
рах выдачи гуманитарной помощи, по-
могая каждому, кто нуждается во внима-
нии и заботе.

Базовая задача органов власти: со-
здать условия для всесторонней саморе-
ализации каждого молодого человека - в 
образовании, в профессии, обществен-
ной деятельности и личной жизни. В го-
родах активно развивается соответствую-
щая молодёжная инфраструктура. В про-
шлом году рекордное количество моло-
дых семей - 587 - получили сертификаты 
на приобретение собственного жилья. На 
этот год плановые цифры скромнее вви-
ду объективных причин, и, тем не менее, 
мы не свернули ни одной социальной про-
граммы. И впредь будем делать всё, что-
бы юные белгородцы оставались в род-
ной области, с ней связывали свои пла-
ны на жизнь.

Искренне горжусь вами, дорогие дру-
зья, -  талантливыми, отзывчивыми и доб-
рыми, отважными и решительными! От 
всего сердца желаю вам счастья, любви и 
удачи во всех начинаниях! 

В. ГЛАДКОВ, 
Губернатор Белгородской области
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После того как уменьшилось число 
обстрелов нашего округа со стороны 
ВСУ, продолжилось восстановление 
коммунальной  инфраструктуры в го-
роде Шебекино. 

Глава администрации  Шебекинского го-
родского округа Владимир Жданов сообщил,  
что с 15 июня «Водоканал»  начал центра-
лизованную подачу воды. Сначала  система 
промывается и дезинфицируется – в дома  
поступает вода технического качества, кото-
рую временно не рекомендуется использо-
вать для питья и приготовления пищи.  

Энергетики  запитали основные магис-
трали, проблемы оставались на отдельных 
участках, где повреждены воздушные линии 
электропередачи. Специалисты поэтапно ус-
траняют повреждения.

Есть также повреждения и на газовых 
сетях. Аварийные бригады также обследу-
ют газопроводы для дальнейшей ликвида-
ции последствий обстрелов.

Следующий этап, к которому также при-
ступили – уборка строительного и бытово-
го мусора, восстановление работы пред-
приятий торговли.

Губернатор Белгородской области Вячес-
лав Гладков побывав 17 июня в Шебекино,  
сообщил, что по предварительным подсчё-
там, различного уровня разрушения зафик-
сированы в 113 многоквартирных домах и 
более 700 частных жилых домовладениях. 
Здесь уже начали убирать улицы и дворы от 
осколков снарядов, разбитого стекла и му-
сора. Приступили и к восстановительным 
работам. По тем домам, в которых успели 
сделать замеры и изготовить стеклопаке-
ты в промежутках между интенсивными 
обстрелами, монтаж уже начался.

«Прошёл, поблагодарил всех сотрудников, 
которые не боятся сейчас работать в горо-
де. Конечно, опасность сохраняется, но лю-
ди стараются скорее вернуться в свои дома и 
вернуть в город жизнь! Работают энергетики, 
работают сотрудники Водоканала. Электри-
чество подали по улицам Шолохова, Есенина, 
Кооперативная, Лермонтова, Титова, Доку-
чаева, Тенистая, Юбилейная, Циолковского, 
Чкалова, Шевченко, Ленина, Дзержинского, 
Железнодорожная, Фрунзе, Парковая, в мик-
рорайонах «Северный», «Машзавод», «Лого-
вое». Местами еще есть обрывы проводов, ко-
торые идут к жилым домам, - энергетики их 
устраняют», - рассказал губернатор.

Город Шебекино в середине июня  был 
почти пустым, квартиры были закрыты. 
Оценить размер ущерба  было пробле-
матично. В работу включились социаль-
ные службы. Они расклеивали  в каждом 
подъезде объявления. Это делалосьдля то-
го, чтобы могли попасть в квартиру замер-
щики.

Сотрудники администрации, комму-
нальные службы, волонтёры. В устранении 
последствий обстрелов участвуют все, без 
исключения. И каждый верит, что благода-
ря совместным усилиям в скором времени 
город будет восстановлен.

Глава  администрации Шебекинского 
округа сообщил, что вместе  с энергетика-
ми, газовиками, сотрудниками водоканала 
и строителями город к жизни возвращают 
работники коммунальных служб и управ-
ляющих компаний.

«На помощь к ним пришли коллеги из об-
ластного центра. Порядка 40 коммунальщи-
ков и несколько единиц техники из «Белгор-
благоустройства» работают на улицах Шебе-
кино. Помогают в наведении порядка и во-
лонтёры. Объём работ достаточно большой 
– уборка бытового, строительного, расти-
тельного мусора, покос травы, уборка дорог 
и тротуаров. Уверен, что каждый шебекинец 
благодарен всем причастным за нелёгкий и 
самоотверженный труд», – написал Влади-
мир Жданов в телеграм-канале.

Со вторника ущерб от обстрелов в Ше-
бекино начали подсчитывать специалисты 
из всех муниципалитетов региона. Губер-
натор Вячеслав Гладков сообщил, что после 
поквартирного и подомового обхода в горо-
де начнется восстановление повреждённо-
го жилья. По словам главы региона, восста-
новление Шебекино — одна из главных за-
дач регионального правительства. 

«Уборку города мы уже начали, сейчас 
завершаем восстановление энергосистемы 
и подачу воды, работу по водоотведению. 
Но огромный объём работы, который необ-
ходимо срочно выполнить, – это подомов-
ой и поквартирный обходы для того, чтобы 

зафиксировать ущерб, который получили 
каждая квартира и каждый дом. Для этого 
собереё специалистов из всех муниципаль-
ных образований Белгородской области и 
выполним эту работу максимально быстро, 
затем начнем сразу же восстановление пов-
реждённого жилья как строительства, так и 
текущего капитального ремонта», —  отме-
тил губернатор в соцсетях.

Многочисленная комиссия, которая была 
сформирована из представителей всех му-
ниципалитетов области, ходила с проверка-
ми в отведенных им улицам.  Нужно отме-
тить, что работали все дружно, проверяли 
всё самым тщательным образом, а потом, к 
вечеру, всё подсчитывалось, итожилось. 

Понятно, что тем из членов комиссии, 
кто никогда не попадал под обстрелы, кто 
никогда воочию не видел сгоревших стро-
ений, обугленных проёмов окон и дверей, 
рытвин на земле от снарядов, было  неком-
фортно в первое время, они то и дело смот-
рели в небо (не летит ли квадрокоптер?), 
настораживались от каждого громкого зву-
ка, похожего на взрыв. Но выполняли своё 
дело качественно. Вместе с членами комис-
сии работали и представители правоохра-
нительных  органов. У каждого были свои 
обязанности.

Нужно отметить, что не оставались в сто-
роне и местные жители. Да, их было не так 
много, но они были. Кто-то  живёт там без-
выездно, несмотря ни на какие обстрелы, 
кое-кто, таких большинство, приезжает на 
несколько часов, чтобы убрать в жилище, 
посмотреть всё ли на месте.

Группа в которую входил автор данных 
строк, возглавляла Ирина Райхановна Бе-
режная –  начальник управления жилищно-
коммунального хозяйства администрации 
Шебекинского городского округа. Именно 
ей и журналистам люди рассказывали о сво-
их бедах, показывали своё порушенное или 
испорченное жилище. Ирина Райхановна 
всё выслушивала, записывала, объясняла.

Главное, что город Шебекино потихонь-
ку оживает, в городе кипит работа и зна-
чит будем жить!

Во время эфира «10 вопросов губернато-
ру» 20 июня глава региона  Вячеслав Глад-
ков ответил на критику скорого восстанов-
ления Шебекинского округа несмотря на то, 
что опасность для жителей муниципалите-
та пока сохраняется.

 «Объём работ очень большой. Впереди 
осень. Если мы будем медлить, то ухудшим 
положение людей, которые уже частично 
потеряли имущество. Сырость, плесень, 
ветер сделают своё дело и будет потеряно 
ещё больше имущества. Допустить этого мы 
не можем. Да, угроза остаётся. Но если бу-

дут разрушения, будем опять восстанавли-
вать до тех пор, пока не победим. Я уверен, 
что победа уже не за горами», – отметил гу-
бернатор.

Также глава региона рассказал, что в свя-
зи с серьёзными разрушениями предпри-
ятий Шебекинского округа власти начнут 
работу по компенсации их потерь и восста-
новлению работы организаций.

«Такая работа уже есть. Сам приезжал, 
вручал сертификаты на получение денег. 
Но потом у нас начался другой уровень ин-
тенсивности обстрелов. И большим объё-
мом разрушений, который мы сейчас име-
ем, уже занимаемся. Параллельно с восста-
новлением жилья подсчитываем лученный 
ущерб. Далее буду выходить на правитель-
ство РФ с просьбой оказать помощь. Пони-
маем, что без возвращения рабочих мест 
говорить о полноценном восстановлении 
Шебекино не приходится», – добавил гу-
бернатор.

Говоря о восстановлении Шебекино, гу-
бернатор Вячеслав Гладков  отдельную бла-
годарность выразил энергетикам, ведь что-
бы вернуть город к жизни, нужно было, в 
первую очередь, подключить электричест-
во, и с этой задачей наши энергетики спра-
вились с честью.  Вооруженные силы Украи-
ны целенаправленно уничтожали жилые до-
ма, социальные объекты и промышленные 
предприятия. Энергетической инфраструк-
туре был нанесен мощнейший урон: горел 
энергетический узел, были отключены 682 
трансформаторных подстанции. 

В кратчайшие сроки к работе приступи-
ла группировка быстрого развертывания. 
На помощь белгородским коллегам при-
были бригады из других регионов. Аварий-
ные бригады сделали практически невоз-
можное - за короткий срок восстановили 350 
км линий электропередачи и 688 подстан-
ций разного уровня напряжения. Построен 
новый центр питания и 7,5 км линий. Рабо-
тали быстро, слаженно и с соблюдением всех 
мер безопасности. 

На сегодняшний день в Шебекино элек-
троснабжение восстановлено, остаются ад-
ресные вопросы от жителей. Бригадами от-
рабатываются заявки по улицам Гагарина, 
Кирова, Матросова, Герцена, Садовая, Сов-
хозная, Веселая и другим. По населённым 
пунктам округа работа тоже идёт - практи-
чески везде есть свет, за исключением на-
селённых пунктов на самой границе, где 
оперативная обстановка пока не позволяет 
провести масштабные ремонтные работы.

«От всей души и от всех жителей Ше-
бекинского округа выражаю слова огром-
ной благодарности генеральному директо-
ру ПАО «Россети Центр» Игорю Владимиро-

вичу Маковскому, директору филиала ПАО 
«Россети Центр» - «Белгородэнерго» Антону 
Александровичу Герасимову и всему коллек-
тиву энергетиков за чёткую и слаженную ра-
боту», - отметил глава региона.

20 июня губернатор Белгородской об-
ласти  Вячеслав Гладков вместе с уполно-
моченным по правам человека в РФ Та-
тьяной Москальковой вновь посетил Ше-
бекино.

«В городе начались широкомасштаб-
ные работы по оценке ущерба, нанесён-
ного ВСУ. Объём работы очень большой. 
Поэтому, чтобы максимально быстро её 
выполнить, мы собрали специалистов из 
всех районов и округов Белгородской об-
ласти, из органов государственной влас-
ти. Сейчас более 450 человек одновремен-
но проводят мониторинг и комплексную 
оценку повреждённого жилья.

Параллельно уже начали восстановле-
ние периметра жилищного фонда — кро-
вельные работы, замену стеклопакетов. 
Наша задача – до осенних дождей выпол-
нить работу, конечно, если оперативная 
обстановка позволит, вернуть людей в мес-
та постоянного проживания. Также завер-
шаются работы по восстановлению элект-
роэнергии и водоснабжения ряда улиц, в 
целом энергоснабжение города восстанов-
лено», – рассказал глава региона.

Губернатор сообщил также, что сегод-
ня в режиме дежурных бригад заработает 
стационар центральной районной больни-
цы. Приём ведут терапевт, педиатр, аку-
шер-гинеколог, травматолог, хирург и ре-
аниматолог. В дальнейшем будет  учиты-
ваться потребность,  потоки пациентов и 
эта работа будет корректироваться. Мно-
го жителей пожилого возраста сейчас на-
ходятся в ПВРах города Белгорода, и узкие 
специалисты работают именно в них.

«Конечно, ситуация непростая, боль-
шое количество шебекинцев без вещей и 
документов покидали в спешке свои до-
ма. Но мы предприняли все меры для того, 
чтобы решить основные вопросы по раз-
мещению, питанию, лекарствам, товара-
ми первой необходимости, досугу детей и 
подростков. Огромную помощь нам оказа-
ли регионы Российской Федерации, Пра-
вительство РФ, «Единая Россия», Адми-
нистрация Президента и многие другие. 
Вместе мы обязательно справимся со все-
ми трудностями», - подчеркнул губернатор 
Белгородской области Вячеслав Гладков.

Юрий ТРОФИМОВ
Тарас ЛОГОВСКОЙ

Фото авторов и пресс-службы 
Губернатора и Правительства 

Белгородской области

Будем жить!
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Дорогие читатели! Напоминаем вам, 
что редакция информационной  газеты 
Шебекинского городского округа «Крас-
ное знамя» сейчас временно находится в 
городе Белгороде, по улице 50-летия Бел-
городской области, д. 4 и осуществляет 
выпуск газеты, которая выходит ежене-
дельно, по пятницам.

Доставка газеты «Красное знамя» под-
писчикам в обычном  режиме будет осу-
ществляться пока только через 18 рабо-
тающих в данное время отделений поч-
товой связи Шебекинского почтамта по 
месту их жительства.

Подписчики газеты, выехавшие на 
время из города Шебекино и ряда на-
селённых пунктов округа и находящие-
ся сейчас в областном центре, могут по-
лучить газету «Красное знамя»  в отде-
лении почтовой связи №9 города Белго-
рода, которое находится в Главпочтамте 
по адресу: площадь Соборная, д. 3, вход 
в отделение со стороны проспекта Сла-
вы и работает ежедневно.

Также часть тиража газеты будет до-
ставляться в центры временного раз-
мещения, где сейчас проживают мно-
гие шебекинцы.

Жители Шебекинского городского ок-
руга, получавшие ранее газету  «Красное 
знамя» в редакции  в Шебекино, могут по-
лучить её в редакции по новому адресу: 
город Белгород, улица 50-летия Белгород-
ской области, д. 4 (бывшая улица Черны-
шевского) с 9 до 18 часов. Телефоны для 
связи: 8-905-679-66-27, 8-920-207-59-99.

Оставайтесь с нами, дорогие чита-
тели!  Спасибо вам за любовь к газете! 
И постарайтесь снова подписаться на 
«Красное знамя». 

С уважением,
Юрий ТРОФИМОВ,

 главный редактор газеты
 «Красное знамя»

Проезд в Шебекино                   
для местных жителей 
открыт с 6:00 до 21:00

Пропускной режим в этот период бу-
дет снят.

Глава региона Вячеслав Гладков проком-
ментировал 20 июня во время эфира «10 
вопросов губернатору» жалобы жителей на 
очереди при проезде через КПП в Шебе-
кинский округ. Он объяснил, что на въез-
де стояла полиция, чтобы проконтролиро-
вать, кто выезжает и въезжает в город. 

«Полиция стояла на въезде, чтобы вы-
полнить главный запрос шебекинцев – 
спасти имущество жителей. Нам нужно 
чётко понимать, кто находится в пустом 
городе. Поэтому эта работа и была орга-
низована. Но с 21 июня с 6 часов утра и до 
21 часа машины в Шебекино будут проез-
жать свободно, без пропусков. С 21 часа до 
6 утра въезд будет запрещён, а выезд раз-
решён. Полиция и ГИБДД будут в случае 
необходимости проводить дополнитель-
ные проверки», – заявил губернатор.

Девять детей родилось              
у шебекинцев с начала июня

В некоторых семьях это первый ребё-
нок, однако есть и малыши, появивши-
еся на свет в многодетных семьях. Ста-
тистику привёл губернатор Вячеслав 
Гладков.

У жителей Шебекинского горокруга 
с начала июня родилось девять детей. 
Среди них есть первенцы, а также те, кто 
появился на свет в уже многодетных се-
мьях.

«Очень хочется пожелать, чтобы нич-
то больше никогда не омрачало их жиз-
ни, чтобы взрослые сделали всё, чтобы 
они были счастливы. Мы будем старать-
ся»,  - сказал Вячеслав Гладков.

В конце мая — начале июня Шебе-
кинский горокруг был под сильнейши-
ми обстрелами ВСУ. Многим жителям 
пришлось покинуть свои дома и уехать 
на время в другие города региона и стра-
ны. Сейчас Шебекино постепенно воз-
вращают к привычной жизни. 

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков провёл 20 июня 
рабочую встречу с уполномочен-
ной по правам человека РФ Тать-
яной Москальковой. Они обсудили 
ситуацию в области, а также воп-
росы оказания помощи жителям 
Шебекинского городского окру-
га. Губернатор поблагодарил ом-
будсмена за личное участие в ре-
шении проблем, а также расска-
зал, какие меры предпринимают-
ся в регионе для поддержки жи-
телей, вынужденно покинувших 
свои дома:

«Сейчас в Белгородской области 
предприняты все меры по обеспе-
чению жителей отселённых городов 
и сёл самым необходимым: крышей 
над головой, регулярным питанием, 
медицинской помощью и предмета-
ми первой необходимости. Органи-
зованы единовременные выплаты. С 
остальными проблемами мы разби-
раемся в индивидуальном порядке: 
начиная с организации элементарно-
го быта и заканчивая подбором одеж-
ды подходящего размера», – сообщил  
глава региона.

Татьяна Москалькова отметила эф-
фективную систему помощи белгород-
цам. Однако, по её словам, люди про-
должают задавать вопросы, например, 
о сохранении рабочих мест, сроках пе-
речисления выплат и об оплате комму-
нальных услуг.

«Надеюсь, что в ходе рабочей поезд-
ки совместно с главой региона мы смо-
жем выработать необходимые реше-
ния», – сказала Татьяна Москалькова. 

Вячеслав  Гладков вместе с упол-
номоченным по правам человека в 
РФ Татьяной Москальковой посети-
ли один из пунктов временного раз-
мещения, где сейчас проживают ше-
бекинцы:

«Поговорили с жителями, ответили 
на самые часто задаваемые вопросы. 
Людей волнуют получение единовре-
менных выплат, бытовые вопросы, на-
чиная с чайника или подбора одежды 
подходящего размера, заканчивая ле-
карственным обеспечением. В каждом 
вопросе мы стараемся разобраться и 
максимально быстро найти индиви-
дуальный подход для его решения. Мы 
предприняли все меры по обеспече-
нию людей самым необходимым: кры-
шей над головой, регулярным питани-
ем, медицинской помощью и предме-
тами первой необходимости. Органи-
зованы единовременные выплаты», - 
отметил Вячеслав Гладков.

Губернатор рассказал, что уже тре-
тью неделю в пунктах временного раз-
мещения работают «Поезда здоровья». 
Уже более 800 человек прошли пол-
ное медицинское обследование. На 
данный момент оказано более полу-
тора тысяч различных медицинских 
услуг: УЗИ, консультация у врачей уз-
кого профиля и многое другое. По ре-
зультатам работы медицинской ко-
миссии у жителей выявлены заболева-
ния системы кровообращения на фо-
не стресса. Подозрения на онкологи-
ческие заболевания выявлены у 18 че-
ловек, к большому сожалению, у двух 
человек подозрения подтвердились. У 
восьми пациентов обнаружен сахар-
ный диабет. Все пациенты отправле-
ны на дообследование, получают ле-
чение и находятся под наблюдением 
врачей. В среднем каждый день к ме-
дицинским работникам обращается до 
30 человек.

«Ситуация непростая – что-то мы 
смогли решить сразу, а что-то только 
на этапе решения. Но работу продол-

жаем. Нам важно услышать каждого 
человека, ведь отсутствие внимания 
даже к самым, казалось бы, незначи-
тельным проблемам может привести к 
тяжёлым социальным последствиям», 
– подчеркнул глава региона.

Также Вячеслав Гладков в этот день 
заехал ещё в один в пункт временно-
го размещения жителей Шебекинско-
го округа. Глава региона пообщался с 
людьми, спросил их про питание. Как 
выяснилось, питание устраивает.

«Единственный вопрос, который есть, 
бытовой – стирка собственных вещей. В 
общежитии института стиральной ма-
шинкой можно пользоваться платно – 

100 рублей за каждую стирку. Постара-
емся этот вопрос быстро решить, по-
тому что каждые 100 рублей на счету. 
Ректору Сергею Ивановичу Курганско-
му благодарен за то, как сотрудники и 
волонтеры очень заботливо относятся 
к шебекинцам. Это чувствуется, и люди 
сами хвалят. Одна женщина так и ска-
зала: «Вячеслав Владимирович, мы ви-
дим, как нас любят жители Белгорода, 
мы здесь все как одна семья». И это кру-
то!», - отметил губернатор.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
 Фото пресс-службы

 Губернатора и Правительства 
Белгородской области

Главное - обеспечить людей 
всем необходимым

мы вместе z


